# RESUMEN SEMANAL SUBTERRÁNEO

Año 2 - Número 14 | Semana del 2 al 8 de julio de 2016.-

## GRAVE FALLA DE SEGURIDAD EN LA LÍNEA H

El día miércoles 6 se produjo una falla en uno de los nuevos trenes Alstom de la Línea H, pero la compañera conductora de la formación accionó el freno de emergencia y evitó lo que pudo ser una tragedia.

Siendo aproximadamente las 17:40 la formación Alstom identificada con el número 305 se estaba dirigiendo a la estación Las Heras, terminal de la Línea H, pero una falla en el sistema CBTC la conducía hacia la la vía 2, donde había un tren cargado de pasajeros. La conductora, al percatarse del hecho, accionó el freno de emergencia y detuvo el tren a una distancia aproximada de 80 metros, evitando lo que pudo ser una tragedia.

Es imprecindible la presencia humana en el subte para la seguridad de los trabajadores y usuarios, algo que desde AGTSyP se viene sosteniendo hace tiempo. Exigimos que Metrovías y SBASE cumplan con los requisitos necesarios para que el subte sea un medio de transporte seguro y eficiente.



#### CENTRALIZACIÓN DE RECLAMOS DE SERVICIO MÉDICO

La Secretaría de Salud Laboral centralizará los reclamos referentes al servicio médico de Metrovías.

Para una mejor gestión de los reclamos referidos a cuestiones con el servicio médico, estos se centralizarán desde la Secretaria de Salud Laboral. Para ello solicitamos a delegados/as y compañeros/as gestionarlos ante esta secretaria pidiéndoles los siguientes datos en una planilla que entregaremos para este fin: apellido y nombre - legajo - fecha de reclamos - si presento certificado - sector. Así, unificaremos reclamos y reuniones con el servicio médico, donde asistimos junto al Dr. Rossi, para reclamar en conjunto y de forma coordinada con la Secretaría Gremial.

### ENCUENTRO DE FORMACIÓN EN DERECHOS HUMANOS

Se realizó el martes el primer encuentro de formación en DDHH coordinado por la CGT y la CTA y la participación del Secretario de Derechos Humanos de la AGTSyP, Miguel "Pipi" González. El tema que se trató fue la responsabilidad empresarial en el golpe de 1976 y las consecuencias en el movimiento obrero.

Con la presencia de Taty Almeida, de Madres - Línea Fundadora, integrantes del CELS, HIJOS y Victorio Paulón de la GCT Villa Constitución, se debatió la preparación y ejecución del plan económico neoliberal de Martínez de Hoz, que tuvo como corolario la destrucción del aparato productivo, el empoderamiento de las corporaciones y el ataque al movimiento sindical que derivó en persecución, despidos, encarcelamiento, desapariciones, asesinatos de miles de trabajadores/as.

#### SECRETARÍA DE PRENSA Y COMUNICACIÓN



